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Comme chaque année, la 
municipalité a organisé 
quatre réunions de quar-
tier : quartier sud, quar-
tier est, quartier ouest, 
centre bourg. 
 
Monsieur le Maire a pré-
senté les actions réalisées 
depuis le début de l’an-
née et les projets en 
cours ou à venir. 

Après cet état des lieux, les concitoyens ont été invités à faire 
part de leurs observations ou de leurs propositions.  
 
 - La gène occasionnée par les travaux place de la Treille a été 
abordée par plusieurs personnes. Monsieur le Maire a expliqué 
que le chantier était divisé en tranches pour diminuer au maxi-
mum les désagréments. A cette occasion, Monsieur le Maire a 
insisté sur la nécessité de faire ses courses localement pour sou-
tenir nos commerces. 
 - La modification des horaires de l’éclairage public a été abor-
dée, certaines personnes craignant une hausse des agressions 
nocturnes. 
 - Le non-enterrement des lignes de fibre optique parait, pour 
certains, une aberration. Monsieur le Maire a précisé que l’opéra-
tion était initiée par le Conseil Départemental qui tenait compte 
des coûts d’installation. 
 - Des riverains de Ribonnat se sont plaints des bruits nocturnes 
dus sans doute aux tirs d’effarouchement.  
 - L’état de la rivière est pré-
occupant (algues), le SMBI 
est prévenu. 
- Un nouveau passage pié-
tons est crée route de Ribé-
rac. 
-Les habitants se plaignent 
de la vitesse des véhicules 
empruntant la route de Ribé-
rac 

ÉTAT CIVIL 

Félicitations aux jeunes mariés: 
-Ludovic JORÉ et Josiane BROQUET 
 
Nous présentons nos plus sincères condoléances aux proches de  
- Yvan CHELLÉ 

C'est avec beaucoup de fierté que 
nous vous annonçons que notre 
école a obtenu la labellisation E3D : 
Ecole en Démarche globale de Dé-
veloppement Durable. 
Ces dernières années, la mise en 
place de projets éducatifs menés 
par l'équipe enseignante et soute-
nue par la municipalité ont permis la 
sensibilisation des élèves aux enjeux 
de notre environnement. 
Ainsi de nombreuses actions ont été réalisées telles que 
l'installation d'un poulailler, d'un composteur, d'un récu-
pérateur d'eau de pluie, d'un grand hôtel à insectes mais 
aussi la création de potagers. 
Les classes ont participé à des ateliers autour de la lutte 
contre le gaspillage alimentaire, du tri des déchets, des 
circuits courts et du bio avec l'association Les enfants du 
pays de Beleyme ainsi que le Pays de L'Isle. Ils ont con-
fectionné une cartographie des producteurs locaux qu'ils 
ont présentée lors d'une rencontre avec d'autres écoles et 
ont visité une ferme maraîchère. Les CM1-CM2 ont quant 
à eux visité un éco-quartier se situant à Bordeaux et tra-
vaillé autour du thème de l'énergie. Des ateliers sur la 
préservation de la rivière et des zones humides en parte-
nariat avec le Syndicat Mixte du Bassin de l'Isle se sont 
déroulés tout au long de l'année et des membres de la 
SEPANSO (association de défense de l'environnement) 
sont venus à la rencontre des élèves. 
Enfin, il faut souligner les efforts des enfants qui avaient 
pour défi le '' Zéro déchet '' lors des pique-niques des sor-
ties scolaires. Ce label est un réel engagement et aidera 
les enfants à prendre des décisions, à agir de manière 
lucide et responsable. Encore un grand merci aux ensei-
gnantes.  

LABÉLISATION DE L’ÉCOLE : E3D 

Après trois années où nous avons 
dû suspendre le repas des aînés, 
celui-ci s’est déroulé dimanche 10 
septembre dans une ambiance 
conviviale et chaleureuse.  
 
L’animation faite par le groupe 
folklorique Las Belutas Dau Canto 
et le récital de chants donné par Armand Prout, a régalé 
nos convives. 
 
La décoration réalisée par Claire Hénon, avec un retour 
en arrière vers les années 30-50, a replongé l’ensemble 
de nos aînés sur les bancs d’école.  
 

Sourires, éclats de rire et 
émotion étaient au rendez-
vous.  
 
La municipalité remercie 
tous les membres du con-
seil pour leur aide. La fra-
ternité intergénérationnelle 
n’est pas un vain mot au 
village. 

REPAS DES AINÉS 

AVIS A LA POPULATION 
 
La commune a été reconnue en état de catastrophe 
naturelle au titre des dommages causés par la sé-
cheresse-réhydratation des sols pour l'année 2022 
par arrêté n° IOME2313528A du 21 juillet 2023 paru 

au Journal Officiel du 8 septembre 2023. 
Vous disposez, maintenant d'un délai de 30 jours maximum (à 
compter du 08 septembre 2023) pour faire vos démarches au-
près de votre compagnie d'assurance. 

RÉUNION DE QUARTIER 



Les communes de Saint-Laurent-des-Hommes, Saint-Martin-L’Astier, Saint-Front-de-Pradoux, 
Saint-Louis en l’Isle et Sourzac se sont réunies pour organiser les manifestations de la 40ème 
édition des journées du patrimoine. 
 
Le thème retenu cette année était : Patrimoine vivant, patrimoine du sport. 
 
L’exposition installée salle Francis Pralong, présentait d’une part des photos et ouvrages rela-
tifs aux clubs sportifs « les Espoirs Saint-Fronnais » et la pétanque, et d’autre part des ves-
tiges préhistoriques, protohistoriques et gallo-romains provenant de la collection de Jean 
Claude Hésault. 
 
Des visites commentées de l’église, de la mairie et du four à ar-

gile complétaient l’offre culturelle. 
 
Plus de 50 personnes ont ainsi pu admirer le patrimoine culturel et sportif de la commune avant de 
poursuivre leur périple sur les autres sites. 
 
Nous remercions l’ensemble des communes associées à cet évènement qui ont œuvré pour sa réus-
site. 
 
Un ballon d’essai qui ne demande qu’à être transformé. 

40ème ÉDITION DES JOURNÉES DU PATRIMOINE 

CONCERT JAZZ 
 
Le duo "Alriyah", est une rencontre entre Cyril 
DOUARD et Laurent MANSUY, amis de longue date, 
inspiré des musiques manouches et méditerra-
néennes, de rock progressif, de jazz, de flamenco 
et des musiques orientales. 
Le public nombreux dans la salle Francis Pralong a 
pu découvrir ainsi 
une musique gi-

tane aux accents de jazz et autres 
sonorités. 
 
Merci au Centre culturel du chêne de 
Mussidan, organisateur de cette ma-
nifestation qui promeut ainsi au cœur 
du village, une vision artistique va-
riée et de qualité. 


